



Nota de prensa

Representantes del Ministerio de Seguridad y de Protección Civil de Bosnia y Herzegovina visitan la Confederación Hidrográfica del Ebro

- Han conocido el centro de procesos de la Cuenca, donde se controla el Sistema Automático de Información Hidrológica y el Área de Hidrología del Organismo de Cuenca como referentes para la gestión de situaciones de crisis

10 dic. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha recibido esta mañana a un grupo de representantes del Ministerio de Seguridad, de Protección Civil y de instituciones de control hidrológico y de gestión y coordinación de episodios de crisis de Bosnia y Herzegovina.

Durante la visita, el grupo se ha reunido con representantes del Área de Hidrología y Cauces de la Confederación y han podido conocer también el centro de procesos de la Cuenca, donde se controla el Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH), la herramienta fundamental para la toma de decisiones en la gestión. Además, han podido analizar la adaptación del Sistema de Ayuda a la Decisión, una avanzada aplicación que permite una mejor gestión de embalses en la Cuenca durante los episodios de avenidas.

Ambos sistemas han demostrado su gran eficacia a la hora de afrontar situaciones de avenidas y sequías en la Cuenca y se están convirtiendo en una referencia para que países con problemas de inundaciones o graves carestías puedan aplicarlo a medio y largo plazo, permitiendo un mejor uso del agua y una gestión más desarrollada.

La Confederación recibe de forma continua visitas de expertos internacionales que se interesan por el funcionamiento de sus avanzadas herramientas de gestión.